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Sitzung der Bezirksvertretung Schildesche am 02.05.2024 
Antwort zu den Fragen einer Fragestellerin D.  
 

Radverbindung Innenstadt und Campus 
 
 
Text der Bürgerfrage 1: 
 
Wird es eine Bürgerversammlung geben, in der die Verwaltung den betroffenen Anwohnern, 
Gewerbetreibenden und Eigentümern Frage und Antwort steht? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
 
Es wird eine Öffentlichkeitsveranstaltung stattfinden, bei der die Verwaltung allen 
interessierten Bürger*innen die Machbarkeitsstudie vorstellen wird und für Fragen zur 
Verfügung stehen wird. 
 
Text der Bürgerfrage 2: 
 
Diese Versammlung sollte unabhängig vom Bezirk Mitte stattfinden. Wird das so geplant? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
 
Es wird eingeplant, das spezifische Rückmeldungen und Austausch zu den unterschiedlichen 
Streckenabschnitten möglich sind. 
 
Text der Bürgerfrage 3: 
 
Wie werden die Bürger über die Veranstaltung informiert? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
 
Die Einladung erfolgt über möglichst breit gestreute Kanäle wie Presse, städtische Website 
und soziale Medien sowie Mailverteiler und Informationen vor Ort. 
 
Text der Bürgerfrage 4: 
 
 
Wie viele Anwohner sind in den einzelnen Straßen (Kurt-Schumacher-Straße / Graf- 
von-Galen-Straße/ Wilhelm-Leuschner-Straße / Ludwig-Beck-Straße / Graf-von-Stauffenberg-
Straße und Wertherstraße / Stapenhorststraße / Voltmannstraße betroffen? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr: 
 
Die Betroffenheit erstreckt sich nicht nur auf die unmittelbar Anwohnenden der genannten 
Straßen. Auch die Nutzenden der Relation Innenstadt – Campus, auch in Teilabschnitten oder 
darüber hinaus, sind zu berücksichtigen. 
 
 
 
 


